

Monatshighlights

Jänner 2026

VS Winklern



Nach erholsamen Weihnachtsferien trafen wir uns frisch und munter im neuen Jahr wieder in der GTS. Das Winterwetter hatte uns Schnee und Kälte beschert, sodass wir im Januar viele Nachmittag mit Rodeln, Schneeballschlachten, Eislaufen und Skifahren verbrachten. Wenn uns dann doch mal zu kalt wurde, haben wir uns in kuscheligen selbst gebauten Höhlen aufgewärmt oder uns mit Playmobil, Gesellschaftsspielen und Malen die Zeit vertrieben.

Jetzt freuen wir uns im Februar schon auf die Ferien und die bunte Faschingszeit.

